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はぁ？・・

Rubyって何かね？

ルビーの指輪な

ら、カラオケで

歌っちょーけど・・



Rubyは現在、日本人が開発した言語

としては唯一、世界的に普及し注目さ

れている言語です。その開発者が島

根県内に在住していることから、島根

県（松江市）をオープンソースの拠点県（松江市）をオープンソースの拠点

にしようする、様々な動きが生まれ始

めています。

（島根県の報道発表より）



書店にはRuby本が山積み

出雲の今井書店

にも、いっぱい

あーげな・・
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見た見た！

最近、テレビや新聞で

もいっぱい聞くけど・・

なんだい分からんわぁ



ということで・・

今日、Rubyの事を聞いて帰ると

子や孫に自慢ができますぞ！子や孫に自慢ができますぞ！

ほんなら

ちょんぼし

聞いてみぃかぁ～



ふーん・・そーで

まつもとゆきひろって誰だぁ？

いい質問

ですね！

まつもとゆきひろって誰だぁ？

あんたんとこの嫁

さんと同じ会社の

しぃかね・・

そげかねぇ～



日経BP技術賞

Ruby作者まつもとゆきひろ氏
なんだい分かなんだい分かなんだい分かなんだい分か

らんけどらんけどらんけどらんけど

いっぱい賞をいっぱい賞をいっぱい賞をいっぱい賞を

とっとっとっとっ取られる取られる取られる取られる

みたいだねみたいだねみたいだねみたいだね

え・・え・・え・・え・・

「Rubyが評価されたのは、技術や

機能ではなく“感性”」、大賞受賞の

まつもと氏語る）

「オンリーワンが人の心に火をつける」---松江市長

松浦正敬氏がRuby City Matsueプロジェクトを語る

情報通信部門の審査委員長である安田浩氏は

「Rubyが優れた機能をユーザーの手に届くものに

した功績は大きい」と講評した

え・・え・・え・・え・・

ほんにほんほんにほんほんにほんほんにほん

に・・。に・・。に・・。に・・。



Rubyのまつもと氏が「2011 Free 

Software Awards」受賞

外国の方が有名だげな・・

そいだけんだわぁ～そいだけんだわぁ～

マイクロソフトやらGoogle

に行ったら

Matzが来た！って

人がいっぱい集まってきて

おべたわあ・・



ほ～そげ

かねぇ・・

まつもとさんは

松江に住んで

おらいげな・・

で、なんだい・・

松江市名誉市

民になっちょら

いげな・・



なんと・・

松江市内にはRubyを扱う１１社を含む

ソフト産業２３社が新たに立地、増設。

県情報産業協会によると、１０年度の県情報産業協会によると、１０年度の

県内のRuby関係の売り上は６・４億円

で０８年度の１・８倍に。

ほんなら

あんたんとこも

儲かっちょ～で

しょ！



話は変わって・・



僕達第24期が大社高校を卒業して、

もう40年になります

しみじみ・・

いなさ会館



その昔・・

大社高校1年生だった僕に

亡くなったうちの為吉おじいさん亡くなったうちの為吉おじいさん

が言いました。

なんと

40年以上前

だがね・・



為

吉

為

吉

為

吉

為

吉

おまえなぁ～・・

今度、島根に原子力発電所

やなもんが出来ぃげなけん

お前も大学行って、電気の勉

強す～と地元に就職できぃか

もっしぇんぞ！

こらぁ～いまおか！

細

川

細

川

細

川

細

川

こらぁ～いまおか！

しゃんしゃん、勉強

せんか！

どっこだい、行かれ

へんぞ！

・・

だども、僕は

電気が苦手だ

けん

化学の勉強

すーわぁ～



23才 化学を専攻して印刷インキの開発

25才 食品・医薬品会社の研究開発

26才 世界中の特許文献の検索

♫人生いろ

いろ・・

27才 コンピューターの仕事

28才 電子ペンの研究開発の会社

38才 平成5年松江に帰って会社設立

現在に至る・・



電子ペンで世界トップシェア！

実はこれ

私が作りました！

いやホントは

優秀な部下たちが

寝ないで開発しま

したよ。



スマホにも使われる技術



島根に戻っても全国を相手に！



自慢はこれくらいにして (^_^;)

そーで

Rubyの話は

どげなった？

そげそげ

Ruby誕生の秘話

だったがぁ



先日・・

いなさ会の先輩、江口博晴

元島根県副知事に聞きました。

昭和42年、島根県庁に最初に

コンピュータを導入した時にコンピュータを導入した時に

プログラム開発をしたのは

実は私なのだ！

やっぱり

いなさ会の

先輩は

すごい！



島根県は平成7年度から全国に先駆けて

「しまねフロンティアネットワーク」に着手！

知らんかったわぁ

島根県もなかなか

や～がねぇ～や～がねぇ～



ボランティア・民間企業も参加！

平成平成平成平成6年（年（年（年（1994年）年）年）年）

12/09 パソコン・ボランティア「プロジェクト２３」が結成

平成平成平成平成7年（年（年（年（1995年）年）年）年）

04/27 パソコン通信初心者のためのガイ ドブック作成

06/12～14 「ニューメディアセミナー」（会場 くにびきメッセ）

07/07 ワコムアイティにてプロバイダーサービス開始（山陰で初）ワコムアイティにてプロバイダーサービス開始（山陰で初）ワコムアイティにてプロバイダーサービス開始（山陰で初）ワコムアイティにてプロバイダーサービス開始（山陰で初）

平成平成平成平成8年（年（年（年（1996年）年）年）年）平成平成平成平成8年（年（年（年（1996年）年）年）年）

01/10 「中四国インタ－ネット協議会シンポジウム’９６ｉｎ島根」

05/11～14 「ニューメディアセミナー」（会場松江市スティックビル）

05/30 山陰インターネット協会の総会

11/16 「山陰インターネットフェスタ」

11/20 大社青年会議所と情報システム課間のテレビ会議大社青年会議所と情報システム課間のテレビ会議大社青年会議所と情報システム課間のテレビ会議大社青年会議所と情報システム課間のテレビ会議

平成平成平成平成9年（年（年（年（1997年）年）年）年）

01/26 第１回パソコンの病院（平成14年11月までに30回開催）

04/10 ネットワーク応用通信研究所（ＮａＣｌ）設立ネットワーク応用通信研究所（ＮａＣｌ）設立ネットワーク応用通信研究所（ＮａＣｌ）設立ネットワーク応用通信研究所（ＮａＣｌ）設立

04/26 朝日公民館インターネット教室

06/19～21 ＭＥＧＡフェアしまね’９７

11/12 しまね情報研修車お披露目



オープンソースの

時代到来！

世界中のボランティアが世界中のボランティアが

無償でソフト開発・・

それで

どこで儲ける

かいな？



松江市そして島根県がバックアップ！









島根県予算編成支援システムも

Rubyで構築されました！Rubyで構築されました！

平成24年7月1日より稼働開始。

Rubyによって開発された国内最大

の自治体基幹システムです。



新しい時代は島根から！



くにびき

メッセで・・

ほぉ～

世界中から松江に

お客さんが

みえるげな～



ご清聴ありがとうございました！

難しいこと

なかったかいね？

(^_^;)


